

Cuba reporta 47 nuevos casos de Covid-19, y ningún fallecido al cierre del 19 de octubre



Imagen ilustrativa tomada de Archivo

La Habana, 20 oct (Red Web) Cuba confirma 47 nuevos casos de Covid-19, y ningún fallecido al cierre de ayer, 19 de octubre, según reportes del sitio del Ministerio de Salud Pública (Minsap).

Las cifras son resultado de 6 mil 699 muestras estudiadas en los distintos laboratorios de Biología Molecular del territorio nacional.

El país acumula 756 mil 623 muestras realizadas y 6 mil 305 pacientes diagnosticados con la enfermedad, desde que comenzó la pandemia en Cuba el pasado 11 de marzo.

Los 47 positivos son autóctonos. De ellos, 28 estaban asintomáticos en el momento de realizarles el PCR. Cuarenta y cinco fueron contactos de casos confirmados y a dos aún no se les ha precisado la fuente de infección. Ocho son del sexo femenino y 39 masculino.

La provincia de Sancti Spíritus (centro) tiene 16 casos y Pinar del Río (occidente), 31, siendo ésta la de mayor complejidad epidemiológica de Cuba.

En el país se mantienen ingresados 370 enfermos, 363 con evolución clínica estable. Cinco están en estado grave, y dos críticos. Se dieron 26 altas médicas, con lo cual suman 5 mil 806 pacientes los pacientes recuperados (92,1%).

Ver más detalles en el sitio del [Minsap](#)

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/237307-cuba-reporta-47-nuevos-casos-de-covid-19-y-ningun-fallecido-al-cierre-del-19-de-octubre>



Radio Habana Cuba